

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. Elvira VELASCO MORILLO, D. Óscar RAMAJO PRADA, Diputados por Zamora, D. Ángel IBÁÑEZ HERNANDO, Diputado por Burgos, y D. Héctor PALENCIA RUBIO, Diputado por Ávila, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Unión Internacional para la Defensa de los Motociclistas ha denunciado al Ministerio de Fomento ante la Dirección General de Tráfico por el estado de conservación de la carretera N-122 a su paso por Zamora. Consideran que la situación de la vía "afecta gravemente a la seguridad vial" y, por consiguiente, "pone en peligro la vida e integridad de los ciudadanos".

Describen los desperfectos de la carretera, con la capa de rodadura del firme "descarnada", desaparecida en zonas, "agujeros y deformaciones graves". Apuntan especialmente a las "muy malas condiciones" de la intersección en cruce carretera de Coreses, así como "ausencia de todo tipo de señalización vial reglamentaria".

¿Qué actuaciones va a llevar a cabo el Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible para subsanar los desperfectos que tiene la N-122 en toda la provincia de Zamora que afectan gravemente a la seguridad vial? ¿Cuál va a ser el presupuesto que va a destinar? ¿Y el plazo de ejecución de la obra?



Madrid, 22 de febrero de 2024

Fdo:

LOS DIPUTADOS

LA SECRETARIA GENERAL